

## Waldschule in Ludwigswinkel



Am Skulpturenweg gegenüber dem Freizeitpark Birkenfeld in Ludwigswinkel wurde die erste Waldschule der Verbandsgemeinde Dahner Felsenland eröffnet. In rund 40 Stunden Arbeit hat der 71-jährige Hermann Schöfer mit einigen Helfern die Einrichtung für die Kinder der Kindertagesstätte geschaffen. Aus Kieferngeäst herausgeschnitten, in der Mitte mit einer Figur versehen, die bisher schon am Skulpturenweg stand, wartet die Waldschule nun auf den Besuch der Kinder. Auch erwachsene Besucher des Skulpturenweges wird sie künftig zum Verweilen einladen. Zwölf Tische sind aus dem Geäst herausgesägt und drumherum befinden sich 23 Stühle. Gertrud Pott (links) bedankt sich bei dem Schöpfer Hermann Schöfer (rechts), genauso wie Ortsbürgermeister Gerhard Andreas (dazwischen). (Foto: Schantz)



*Einweihung des Spielplatzes*

# 2007